
РОССИЯ ЧЕРЕЗ СТРОЙКУ 
ВОЗРОДИТСЯ...

Дорогие строители, я вас поздравляю, 
Радости, счастья, здоровья желаю. 
Строить дома люди будут всегда, 
Останутся в прошлом лихие года. 
Директорам дочерних фирм желаю, 
Чтоб «море» заказов было у вас. 
Людей Вы любите, и твердо я знаю: 
ТБ стала нормой сейчас! 
Сколько сил нужно было всем нам, 
Чтоб построить такой вот завод, 
Но сейчас он работает сам — 
И раствор, и бетон всем дает — 
Там чистота кругом стоит такая, 
Что просто не хочется никуда уходить. 
Работа тут проведена большая: 
Московских нужно нам благодарить. 
Моя страна когда-то встанет из руин, 
Россия через стройку возродится. 
И вновь строитель станет господин, 
Которым будем мы гордиться!

В. БЕЛОНОСОВА 
(ТБ ДСК).

• Праздничная комиссия сообщает

В АНИ 
активного 

отдыха
Отъезд на Белоярскую 

базу отдыха состоится за
втра, 7 августа, в 9.00 от 
здания управления ДСК (ул. 
Первомайская, 60).

Как обычно, на дни от
дыха запланирована большая 
культурно-развлекательная 
программа (включая диско
теку), а что касается спор
тивных соревнований, то их 
виды традиционны для на
шего коллектива:

— домостроители примут 
участие в комбинированной 
эстафете, состоятся волей
больные поединки, опреде
лятся лучшие в дартсе, на
мечены игры в мини-футбол, 
и, конечно же, подразделе

ния ДСК посоревнуются в 
перетягивании каната.

Победителей (первые три мес
та), как всегда, ожидают памят
ные призы. Спортивный инвен
тарь на базе в наличии имеется.

К вышесказанному доба
вим, что за порядок на спор
тивных площадках, в корпу
сах отдыхающих несут ответ
ственность первые руководи
тели подразделений.

И еще одно необходи
мое предупреждение: по
года нынче стоит жаркая, 
поэтому многие потянутся к 
воде, к лодкам. Слава Богу, 
у нас всегда все проходит 
без ЧП, поэтому будьте ос
торожны на воде. С наступа
ющим вас праздником, до
рогие строители! Хорошего 
отдыха и успехов в спорте!

А. ФАДЕЕВ, 
председатель празднич

ной комиссии;
А. МАХНЕВ, 

главный судья 
соревнований.
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ШАГ ВПЕРЕД СДЕЛАН. ОБРАТНОЙ ДОРОГИ НЕТ!
Пожалуй, весь современный Екатеринбург построен си

лами Уральского ДСК. Микрорайоны Комсомольский, Си
ние Камни, Ботанический — своеобразные визитные кар
точки предприятия, на счету которого более 12 миллионов 
квадратных метров жилья.

По сложившейся традиции домостроители по сей день 
работают в районах массовой застройки, строят жилье для 
горожан среднего достатка, не обремененных толстыми 
кошельками. Квартиры удобные, просторные и относитель
но недорогие.

— Наш сегмент рынка — жилье, доступное для всех,— 
рассказывает генеральный директор АОЗТ В. А. Москов
ских.

Не все живут на улице Маршала Жукова и Антона Ва- 
лека, не каждый в состоянии купить квартиру в так назы
ваемом элитном доме. Значит, нужно строить то, что лю
дям по карману. В любых перипетиях политики и экономики 
наше дело — строить.

ДСК выполняет социальные заказы областного прави
тельства и администрации Екатеринбурга на жилье для 
бюджетников, для наименее защищенных слоев населения. 
Построены дома для преподавателей горной академии, гос- 
университета, политехнического университета. Переехали в 
новые квартиры жители городских трущоб.

Но жить в условиях рынка и не зависеть от диктуемых 
им правил нельзя. Для того, чтобы сохранить свои пози
ции, комбинату пришлось основательно изменить собствен
ную структуру, перестроить технологическую цепочку. До
статочно низкая себестоимость квадратного метра — в сред
нем 5000 рублей — удерживается за счет внутренних ре
зервов.

— В период всеобщих дефицитов и дороговизны мы 
отваживаемся на переустройство и переоснащение предпри
ятия, осваиваем новые материалы и технологии строитель
ства,— говорит В. А. Московских.

Структурные подразделения ДСК имели фактический статус 
и полномочия юридических лиц, но при этом не несли 
ответственности. Такой разрыв не стимулировал развития 
предприятия, не способствовал экономии материала и сни
жению себестоимости.

Обратившись к мировому и отечественному опыту, акци
онеры выбрали структуру, адаптированную к рынку. В этой 
схеме АОЗТ «Уральский ДСК» является учредителем и 
фондодержателем своих дочерних предприятий, работаю
щих как на подряде ДСК, так и на объектах с внешней 
выручкой, внешними заказчиками. АОЗТ «Уральский ДСК» 
и фирмы-подразделения, такие как «Спецфундаментстрой», 
«Отделстрой», «Монолитмонтажстрой», «Энергостройсервис», 
«Строительство и реконструкция», «Евроотделка», «Проек
тно-конструкторское управление», «ПЖРУ», связаны еди
ной сетью, в которой ДСК — учредитель, арендодатель 
основных средств и главный заказчик.

— Это связывает крепче, чем любая административная 
лесенка. Конечно, трудно перейти от’ привычных админис
тративных методов управления к договорным, взаимовыгод
ным. Я иногда срываюсь. Но стремимся решать вопросы 
цивилизованно,— признается генеральный директор.

— Как же развиваются ваши отношения с дочерни
ми предприятиями?

— Новые компании вполне оправдывают ожидания учре
дителя. Подрастающим «дочкам» доверяем самое дорогое. 
Например, в распоряжение «Екатеринбургдорстроя» (директор 
О. Г. Богданов) передаем новый завод по производству 
бетона.

Бетоносмесительная установка немецкой фирмы «Виггерт» 
недавно выдала первые кубометры долгожданного бетона.

Монтаж установки — шаг по созданию собственной стро
ительной индустрии, необходимой для внедрения монолит
ного строительства.

— А нужно ли было браться за монолитное домо
строение, требующее дополнительных вложений, рас
ширения производства?

— Развитие монолитного домостроения — одно из новых 
направлений деятельности ДСК, выбранное не ради следо
вания строительной моде, а для существенного снижения 
себестоимости квадратного метра, из которой исключаются 
затраты на содержание огромного завода. Все работы про
изводятся непосредственно на стройплощадке.

Новая схема строительства внедрена в Екатеринбурге 
«Главболгарстроем». Болгары показали, как нужно рабо
тать. Наш комбинат выполнял нулевые циклы для объектов 
«Главболгарстроя», и параллельно наши работники учились 
у болгарских коллег.

Сейчас самостоятельно строим монолитный жилой дом 
для работников культуры на ул. Новгородцевой, 6.

Если в процессе строительства не возникнут неожидан
ные осложнения, через девять месяцев в доме отпразднуют 
новоселья.

Еще одно новое направление работы ДСК — кирпичное 
домостроение. В июле-августе намечен ввод в эксплуатацию 
10-этажного жилого дома на ул. Буторина. В конце года 
должны сдать 14-этажный жилой дом на ул. Шварца. А в 
первом квартале 2000-го — 6-этажную вставку на Сакко и 
Ванцетти — Попова.

Необходимо заметить, что новые программы состоялись 
благодаря поддержке и взаимной увязке «Уральского ДСК» 
и предприятий —участников картеля по строительству жилья.

— Сейчас, пожалуй, более распространена схема 
долевого участия в строительстве... Уточните, пожа
луйста, в чем же особенность картельного соглаше
ния, его отличие от'долевого участия?

— Взаимодействие предприятий в рамках картельного 
соглашения гораздо глубже, чем участие в долевом строи
тельстве.

В картель объединились предприятия, соразмерные по 
масштабам, по проблемам, по взаимной необходимости. 
Участников подбирали в зависимости от технологической 
заинтересованности.

Сегодня в соглашении участвуют «Уральский ДСК», за
воды «Пневмостроймашина», «Пластполимерматериалы», 
«Авант», «Лесмаш», Невьянский цементный завод, Свер
дловэнерго, Свердлсоцбанк, СКБ-банк.

Правительство области формирует госзаказ по строительству 
жилья за счет областного бюджета.

К расширению своих рядов мы подходим осторожно, так 
как здесь главное — технологическое взаимопроникновение. 
Подчеркиваю, технологическое. Мы работаем на взаимной 
технологии, на. максимальную загрузку всех предприятий.

Конечно, нельзя идеализировать такую форму сотрудни
чества, но это вариант выживания.

Специалисты «Пневмостроймашины» разработали и внед
рили в производство опалубку для монолитных домов, не 
уступающую немецкой, которую приходилось использовать 
раньше.

Завод «Стройпластполимер» обеспечивает стройплощад
ки кирпичом, краской, линолеумом.

В результате строители избавлены от проблем с постав
ками материалов, а другие участники получают жилье в 
качестве оплаты за произведенную продукцию.

В рамках картельного соглашения сдан дом на ул. Би- 
сертской для завода «Пластполимерматериалы», в августе 
сдается дом для завода «Пневмостроймашина», в сентябре 
— для завода «Лесмаш».

— Кардинальные изменения, происходящие на ком
бинате, наверное, коснулись каждого работника... Как 
перестройка воспринимается людьми?

— Конечно, перемены никого не обошли стороной. 
Происходит постоянное замещение профессий. Например, 
сократилась потребность в отделочниках, когда перешли на 
продукцию Каменск-Уральского завода ЖБИ с высоким 
качеством панелей. И наоборот, потребовались новые спе
циалисты на бетонный завод. Создали предприятие «Екате- 
ринбургдорстрой» —появились дорожные рабочие. Проис
ходит взаимная миграция специалистов из одного подраз
деления в другое. При этом, переходя из одного предпри
ятия на другое, работники сохраняют стаж ДСК, который 
дает большие льготы. Но, конечно, не все идет гладко, есть 
и проблемы. Главная из них — задержка с выплатой зара
ботной платы в некоторых подразделениях. Из-за этого теряем 
кадры. Вопрос по зарплате самый больной, но он решается 
руководителями.

В общем, работники поддерживают начинания, понимая 
их важное значение, но силы коллектива на пределе.

— В условиях глобальной реструктуризации, требу
ющей большого напряжения, «Уральский ДСК» работа
ет со знаком плюс или со знаком минус?

— Мы закончили год с положительным балансом. Пере
ход на новые виды продукции, конечно, сказывается на 
объемах. Они сократились по отношению к прежним годам. 
Но стремимся на основе собственной стройиндустрии вновь 
двигаться по лестнице вверх. Во втором квартале 1999 года 
ввели 26 тысяч квадратных метров. Да, это очень немного 
по сравнению с теми 500 тысячами квадратных метров в 
год, которые мы строили в прежние времена. Но тем не 
менее это больше четверти всего жилья, построенного в 
Екатеринбурге в этом году.

Я 20 лет проработал на ДСК. Конечно, очень обидно, 
что наши объемы сократились. Но это процесс закономер
ный. Лучшие годы комбината, пожалуй, 1984—1986, нача
ло 90-х. Затем начались проблемы, связанные с приватиза
цией. Я считаю, мы необдуманно разделили технологичес
кий комплекс ДСК на комбинат-стройку и заводы ЖБИ и 
КПД, прервали накатанные связи. Поэтому сейчас вынужде
ны воссоздавать прерванный технологический цикл, разви
вать новые производства, что требует вложения колоссаль- 
ных средств, большой гибкости, мобилизации всех ресур-

( Окончание на 2-й стр.)



2 СТР. «СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ» 6 августа 1999 года

\шдг ВПЕРЕД СДЕЛАН. ОБРАТНОЙ ДОРОГИ НЕТ! \
(Окончание. Начало на 1-й стр.)

сов. Но, если не перестроим производство, мы будем не 
нужны на рынке. Поэтому во что бы то ни стало нужно 
завершить программу реструктуризации производства и уп
равления.

Шаг вперед сделан. Обратной дороги нет. Есть только 
дорога самовыживания, самодостаточности и конкурентной 
борьбы.

А в заключение хочу поздравить с профессиональ
ным праздником:

Фадеева А. С. — «Отделстрой»,

Берсенева В. Н. — «Отделстрой»,
Окарова В. С. — «Монолитмонтажстрой»,
Калягину Р. С. — бригадира маляров «Отделстроя»,
Королева В. А. — бригадира плотников «Отделстроя»,
Михайлова М. М. — бригадира монтажников «Монолит- 

монтажстроя»,
Литвякова В. И. — директора треста «Спецфундамент- 

строй»,
Казанджана Э. С. — зам. директора треста «Спецфун- 

даментстрой»,
Щетникова С. Ю. — бригадира монтажников треста

«Спецфундаментстрой»,
Ухарскую Л. А. — начальника службы управления пер

соналом,
Скворцову Г. И. — главного бухгалтера ДСК.
Всех домостроителей и их семьи.

Удачи вам во всем!

Беседовала
С. СЕРОВА.

(«Стройкомплекс Среднего Урала», 
№ 8, 1999 год).

Наши интервью: продолжая тему 

Как вы помните, в середине 
мая газета опубликовала доволь
но обширную статью председа
теля объединенного профкома 
АОЗТ «УДСК» В. А. Гурьева под 
заголовком «Роль профсоюза в 
условиях рынка возрастет».

Однако в редакционном ком
ментарии было сказано, что 
«статья носит односторонне-тео
ретический характер, а нам, ре
дакции, роль профсоюза в ДСК 
видится более приземленно, 
если хотите, более конкретно».

Поэтому перед В. А. Гурьевым 
тогда были поставлены следую
щие вопросы:

1. Как продвигается работа 
по быстрейшему заключению 
колдоговоров в дочерних фир
мах?

2. Как проходят отчетно-пе
ревыборные собрания в бри
гадах, на участках?

3. Увидят ли члены проф
союза положение об оздорови
тельном центре?

4. Как решается профсоюзом 
такой важный вопрос, как сокра
щение сроков задержки зарпла
ты? Имеют ли ДСК, профсоюз 
план мероприятий по погашению 
задолженности через получение 
продуктов, стройматериалов и то
варов народного потребления?

Именно эти вопросы и были за
даны Владимиру Алексеевичу на 
прошлой неделе. Вот что он отве
тил:

— Начну с четвертого, самого 
сложного вопроса. Я бы назвал его 
проблемным потому, что решение 
его требует усилий не только проф
союза, но и администрации. Да, при 
нынешней структуре ДСК не так 
просто в счет зарплаты получить 
стройматериалы, но это, в принци
пе, и возможно, и делается, прав
да, этот механизм у нас отрабатыва
ется. Намного проще решаются во
просы оказания услуг, через объек
ты отдела управления акционерной 
собственности и нашего ПЖРУ.

Что касается товаров, продуктов 
и стройматериалов, то тут решение 
вопроса более сложное, нужно не 
только то, чтобы ТКЦ и «Екатерин- 
бургдорстрой», в ведении которых 
находятся магазин «Славянский», 
УПТК, «Торговый дом», повернулись 
к нуждам людей, нужна практичес
кая помощь в этом вопросе со сто
роны СД и ИД комбината. Свои 
предложения по этой проблеме 
объединенный профком передал в 
соответствующие службы ДСК. От
веты — положительные.

Теперь об оздоровительном цен
тре. Вообще-то правильно он назы
вается культурно-оздоровительное 
объединение (КОО ДСК), куда вхо
дят оздоровительный пансионат-ла
герь под Сысертью, центр медицин
ской профилактики, спорткомплекс 
на Большакова и ДК строителей им. 
М. Горького.

— А база отдыха на Белоярке?
— Она не входит в КОО. Это уже 

объект отдела УАС. В КОО можно 
подключить кафе-столовую с орга
низацией диетического питания. Так 
вот, положение об культурно-оздо
ровительном центре разработано, 
надеюсь, что к концу месяца оно 
будет рассмотрено и утверждено на 
исполнительной дирекции. Я вижу

Совет ветеранов ДСК сердечно поздравляет весь 
коллектив АОЗТ «УДСК» с Днем строителя!

работу КОО так: профком обязан 
разработать положение, что и сде
лано, провести его, отшлифовать 
через исполнительную дирекцию, 
осуществлять контроль, а конкрет
ная реализация принятого — за от
делом УАС. Думаю, что после ут
верждения положение о КОО ДСК 
стоит полностью опубликовать в на
шей газете, чтобы все трудящиеся 
знали.

Теперь перейду ко второму во
просу, тесно связанному с первым, 
о колдоговоре. Отчеты и выборы в 
бригадах, на участках и вообще в 
дочерних фирмах пройдут в авгус
те, тем более, что собрания долж
ны выдвинуть делегатов на отчетно- 
выборную профсоюзную конферен
цию ДСК.

Кстати, напомню, что норма пред
ставительства 1:20, а сама общеком
бинатовская конференция у нас со
стоится 22 октября.

Что касается заключения колдо
говоров в дочерних фирмах, то со
общу, что все подведомственные 
комбинату фирмы, отделы и филиа
лы получили проекты коллективных 
договоров, где очерчен основной, 
главный костяк вопросов. Мы, проф
ком, в настоящее время осуществля
ем контроль за этой работой, тем 
более, что в ДП созданы и работа
ют комиссии по подготовке к со
браниям. Надеюсь, что в ближайшее 
время мы получим сведения и со
ставим на август график проведения 
собраний в дочерних фирмах. Гра
фик будет утвержден генеральным 
директором.

— Владимир Алексеевич, спа
сибо за ответы на наши вопросы 
и надеемся, что «Свердловский 
строитель» и в дальнейшем будет 
получать самую различную ин
формацию для профсоюзных ак
тивистов, для акционеров — ра
ботников ДСК.

— Я бы хотел закончить это ин
тервью поздравлением всех читате
лей, всех работников ДСК, всех 
членов профсоюза с нашим про
фессиональным праздником. Счастья 
вам, здоровья, удачи и всего само
го наилучшего. С праздником вас, с 
Днем строителя!

Записал 
а ВЯТКИН.
На снимке:

В. А. ГУРЬЕВ, председатель 
профкома АОЗТ «УДСК».

• Хроника праздничных
• Итак, 5 августа, т. е. вчера, в Театре 

эстрады состоялись областное праздничное 
собрание и вечер, посвященные Дню строи
теля. Это мероприятие провели совместно 
министерство строительства и архитектуры и 
отраслевой обком профсоюза. На торжестве 
побывала большая группа работников ДСК 
во главе с руководителями нашего предпри
ятия.

• В первых числах августа во всех до
черних предприятиях прошли собрания, на 
которых коллективы были ознакомлены с 
праздничным приказом по ДСК. В нем, в 
частности, десяткам тружеников комбината 
гендиректор объявил благодарности за труд, 
кроме того, 12 человек удостоены званий 
«Ветеран труда ДСК».

• Не забыты и профсоюзные активисты. 
Грамоты обкома профсоюза строителей в 
канун праздника были вручены В. В. Лоба
нову, председателю профкома треста «СФС», 
и H. Н. Рубцовой, председателю профкома 
инженерного центра.

• Областные новости

«Государственные жилищ
ные сертификаты» — это 
президентская программа, но 
пробивается она с трудом. 
Уральцы первые в России бо
лее или менее успешно зани
маются ее реализацией.

В 1998 году по этой про
грамме в области только 62 
военных пенсионера приобрели 
жилье, а очередников здесь 
чуть менее полутора тысяч. 
Федеральный центр на этот год 
намерен проплатить жилье на 
сто человек.

Ход реализации этой про
граммы в июле обсуждало 
областное Правительство, в 
том числе и цену одного кв. 
метра: была 2,8 тыс. рублей, 
стала — 3,5 тыс. рублей, 100- 
процентная оплата квартиры 
теперь будет только для тех 
пенсионеров, которые прослу
жили в армии 25 лет и более. 
Сертификаты, полученные в 
1998 году, должны реализовать
ся за 9 месяцев, а сертифика
ты 1999 года — действитель
ны 6 месяцев.
• Юридическая

\ГзГшртнру\ 
\ ШЛАТШ? \

В последние недели особенно 
много говорят и пишут о постанов
лении № 855, хотя оно и действу
ет более полутора лет. Сразу заме
тим, что по этому постановлению 
не произошло ни одного «выселе
ния» из жилья.

Просто в данное постановле
ние главы города от 19.11.97 года 
(кстати, должников по квартплате 
в Екатеринбурге 80 тысяч, а общий 
долг — 38 млн. рублей) внесены 
дополнения: предлагают, беседу
ют по обмену жилья на меньшее 
только с теми, кто должен более 
1000 рублей и не платит свыше 
полугодия.

Да, реальные доходы у жите
лей Урала упали, да, есть задерж
ки с зарплатой, но за квартиру 
платить надо.

(По материалам СМИ).

\ ШШ АЛЯ... \ 
\ ЦЕМЕНТА \

Практически за два с 
небольшим месяца в АО 
«Невьянский цементник»

консультация ;

\ Улучшая «Жилищный кодекс^
В России продолжается жилищно- 

коммунальная реформа. Государствен
ная Дума продолжает работать над 
улучшением «Жилищного кодекса».

Думаем, что высказывания В. Гусева, 
председателя Комитета Госдумы по промыш
ленности, строительству, транспорту и энер
гетике, будут вам интересны.

— Кто может рассчитывать на полу
чение безвозмездной финансовой по
мощи или кредита на покупку жилья?

— В России существуют различные виды 
и формы кредитования как на приобрете
ние, так и на строительство жилья на воз
мездной и безвозмездной основе. На эти 
цели гражданам могут быть выданы, на
пример, заемные средства. Причем креди
ты можно брать также и на обустройство 
земельных участков, покупку жилья, в том 
числе на условиях ипотеки, т. е. залога 
недвижимого имущества.

Другой формой является предоставле
ние гражданам, нуждающимся в улучше
нии жилищных условий, безвозмездных 
субсидий. Порядок их предоставления ус
тановлен Правительством РФ. Субсидии 
могут предоставляться за счет средств как 
федерального бюджета, так и местных бюд
жетов. За счет средств федеральной казны 
субсидии выдаются, в частности, военно
служащим и гражданам, уволенным с во
енной службы, спасателям-профессионалам, 
северянам, «чернобыльцам», молодым ма
лообеспеченным семьям и др.

При этом размер предоставляемой суб

новостей ..... .
• Как нам сообщила В. С. Мазурова, база 

отдыха всегда рада принять гостей для от
дыха, тем более, что процедура оформле
ния путевок для работников ДСК упрощена 
до предела: вам достаточно сделать заявку 
в свой профком, с указанием того, что вы 
берете путевки по взаиморасчету из зарпла
ты (расчет — 25 рублей с человека), и 
можно отдыхать.

Пусть неуместно, но сообщим, что такова 
же сегодня ситуация и с покупкой стройма
териалов в счет зарплаты для работников 
ДСК: вы пишете заявление на имя генераль
ного, в центральной бухгалтерии оформля
ете накладные и доверенность, и вам оста
ется только поехать в УПТК за необходимы
ми материалами.

• В праздничном приказе по ДСК, о 
котором говорилось выше, отмечено более 
50 работников АОЗТ «УДСК». Чтобы поз
дравить людей на объектах, профком со
вместно с СУПром, по традиции, составил 
график объезда пусковых объектов ДСК.

построен новый, пол
ностью автоматизирован
ный участок упаковки це
мента.

В данный момент монти
руется электро- и пневмо
оборудование. Одновремен
но прокладываются рельсы, 
благоустраиваются подъезд
ные пути и сама территория. 
Теперь весь цеме^ произ
веденный на заводе, будет 
упаковываться в тару ем
костью по 50 килограммов и 
1 тонне. Весь коллектив за
вода с пониманием отраба
тывал на строительстве учас
тка столько, сколько было 
надо: от пуска в эксплуата
цию участка упаковки зави
сит конечный результат ра
боты всех цехов завода.

Руководил строительством 
наряду с директором пред
приятия А. Зуевым будущий 
начальник участка С. Нико
лаев. Свои инвестиции вло
жила чешская корпорация 
«Петр Великий», основной 
держатель акций. Вести на
ладку и пуск линии в эк
сплуатацию приехали специ
алисты из Словакии.

О. АЛЕКСАНДРОВА.

сидии неодинаков. Так, например, военно
служащим, гражданам, уволенным с военной 
службы, спасателям размер ее зависит от 
выслуги лет и составляет от 75 до 100 про
центов средней рыночной стоимости жилья. 
Для остальных категорий граждан размер суб
сидии определяется в зависимости от величи
ны дохода в расчете на одного члена семьи 
и времени ожидания после постановки на учет 
по улучшению жилищных условий. На момент 
выдачи размер субсидии может составить от 
5 до 70 процентов средней стоимости стро
ительства или приобретаемого в данном ре
гионе дома, квартиры. При этом площадь до
лжна соответствовать социальной норме, а 
также типовым потребительским качествам 
жилья.

— И каковы эти социальные нормы?
— Нормы эти таковы: не более 18 кв. 

метров общей площади на одного члена 
семьи, состоящей из трех и более человек, 
42 кв. метра общей площади на семью из 
двух человек и 33 кв. метра общей площади 
на одного человека.

* * *
— Родители подарили мне приватизи

рованную квартиру, в которой мы вместе 
и проживаем. Могу ли я купить для себя 
еще одну квартиру?

— Можете. Согласно ст. 213 ГК РФ коли
чество и стоимость имущества, находящегося 
в собственности граждан, не ограничиваются.

(«Парламентская газета», № 78, 
приложение № 20 

«Юридическая среда»).
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В Кировском районе в 
течение трех лет регистри
руется высокая заболевае
мость лямблиозом, причем в 
1999 году она выросла более 
чем в три раза по сравнению 
с прошлым годом.

Среди заболевших самые 
высокие показатели регистри
руются у школьников, детей 
детских комбинатов.

Лямблиоз — это заболева
ние, вызываемое кишечной 
лямблией, простейшим микро
организмом.

Заражение происходит 
через продукты питания, ово
щи, фрукты, воду, загрязнен
ные паразитами. Способству
ют распространению лямбли
оза неблагоприятные санитар
ные условия, несоблюдение 
правил личной гигиены.

В нашем районе имеются 
реальные условия для распрос
транения лямблиоза: в 1999 г. 
в 3 процентах смывов с объ
ектов внешней среды выделе
ны цисты лямблий, в воде 
четырех из 10 бассейнов 
района обнаружены цисты 
лямблий, вода озера Шарташ 
также оказалась загрязненной 
ими.

Особенность этой инфек
ции заключается в том, что 
при лямблиозе могут быть 
«немые формы», т. е. клини
чески не проявляющиеся, хотя 
человек продолжает оста
ваться источником инфекции 
для окружающих людей.

Меры профилактики 
лямблиоза:

— соблюдение правил лич
ной гигиены;

— употребление кипяченой 
воды;

— употребление в пищу 
только промытых проточной 
водой овощей и фруктов.

Если у Вас или Вашего 
ребенка появились симптомы 
заболевания, немедленно обра
титесь к врачу для диагнос
тики и проведения лечения. 
При своевременном и правиль
ном лечении эта болезнь бу
дет излечена.

Е. ГОЛЯКОВА, 
врач-эпидемиолог 

Кировского центра 
Г оссанэпиднадзора.

О nude миологическая си- 
туация по заболева

емости туберкулезом 
в г. Екатеринбурге и Ки
ровском районе продол
жает оставаться не
благополучной. В 1998 г. 
в Кировском районе забо
лели активным тубер
кулезом 89 человек, в 
том числе 7 подростков 
и 4 ребенка. Умерли от 
данного заболевания 13 
человек.

Туберкулез — это хро
ническое инфекционное 
заболевание людей и жи
вотных. Туберкулез мо
жет поражать любой 
орган человека ( глаза, 
почки, половые органы, 
лимфатические узлы ), 
но чаще (85—90%) при 
этом заболевании стра
дают легкие.

В мире ежегодно забо
левают туберкулезом 8 
млн. человек, в т. ч. в 
России ежегодно выявля
ется 75—85 тысяч боль
ных, а один больной от
крытой формой заболева
ния за год может зара
зить от 17 до 20 человек.

Туберкулезом может 
заболеть каждый. При 
своевременном выявле
нии заболевания тубер
кулез излечивается. Для 
того, чтобы предупре
дить заболевание, необ
ходимо соблюдать пра
вила личной и общес
твенной гигиены, вклю
чать в рацион пищу, бо
гатую белком и мине
ральными веществами 
(молоко, творог, рыбу, 
курагу).

Самым простым и до
ступным методом ран
него выявления туберку
леза являются флюоро
графические осмотры. 
Взрослое население, на
чиная с 15-летнего воз
раста, обследуется 1 
раз в 2 года. Не следует 
игнорировать это мероп
риятие. Но существу
ют лица, относящиеся к 
группе «риска» и декре
тированному контин
генту, подлежащие флю
орографическому обсле
дованию 1 раз в год.

Заболеваемость де
тей туберкулезом рас
тет в 2 раза быстрее, 
чем взрослых. Каждому 
родителю необходимо 
помнить, что един

ственным мероприяти
ем для раннего выявле
ния заболевания у детей 
является туберкулино- 
диагностика (реакция 
Манту ).

Далеко не все дети с 
подозрением на туберку
лез консультируются у 
врача-фтизиатра. В 
этом есть вина родите
лей, их беспечность, за 
копирую иногда пла
тить приходится доро
го. Более 150 детей еже
годно в Кировском районе 
нуждаются в консуль
тации фтизиатра.

На ухудшение ситу
ации по туберкулезу 
влияет миграция насе
ления. Большое число 
беженцев едет из рай
онов, неблагополучных 
по туберкулезу, торгу
ют на неорганизован
ных рынках. Здоровье 
населения, приобретаю
щего у данного контин
гента сухофрукты, дру
гие продукты питания, 
подвергается большой 
опасности.

Больные туберкуле
зом часто заведомо ухуд
шают свои жилищно-бы
товые условия путем 
обмена на меньшую жил
площадь либо вселения в 
коммунальную кварти
ру. Поэтому при обмене 
жилья поинтересуйтесь 
эпидемиологическим бла
гополучием жилья, где 
Вы будете жить.

Особую осторож
ность надо проявлять 
лицам, контактирую
щим с больным туберку
лезом в семейных, квар
тирных очагах, по месту 
работы либо учебы.

Помните, при раннем 
выявлении туберкулеза 
он излечим!

И. КОРКИНА, 
врач-эпидемиолог 

Кировского центра 
Госсанэпиднадзора.

Да, никогда не поздно 
рассказать людям, читате
лям о хорошем человеке во
обще, тем более, если у 
него юбилей, и тем более в 
канун нашего профессио
нального праздника. Газе
та ДСК, как уже многие 
заметили, сократила вы
пуск номеров, но она жива. 
К сожалению, редакция не 
успела вовремя поздравить 
Г. И. Скворцову с юбилеем, 
но, как говорится, лучше 
поздно, чем никогда. Кста
ти, Галине Ивановне при
своено звание «Ветеран 
труда ДСК».

Ниже мы процитируем 
текст приветственного ад
реса, который на юбилее 
вручил ветерану комбина
та генеральный директор, 
а от редакции добавим поз
дравление с Днем строите
ля не только удостоенным 
звания, но и всем ветера
нам ДСК без исключения.

А в приветственном ад
ресе говорится:

«В такой памятный день 
принято немного вернуть
ся в прошлое, вспомнить 
то, что осталось позади. К 
сожалению, окружающие 
нас мир и жизнь не всегда 
к нам добры,— не исклю
чение и Вы.

У Вас было нелегкое 
детство, не менее трудной 
и юность. На долю Вашей 
большой многодетной 
крестьянской семьи из-под 
Камышлова выпало мно
гое: гибель близких в граж
данскую войну, незаслу
женные притеснения ма
тери и репрессии отца, но 
Ваша дружная семья до
стойно прошла все жизнен
ные испытания, потому 
что трудолюбие было глав
ной и отличительной чер
той всех Вронских, которые 
могли взяться за любую 
работу, потому неудиви
тельно, что в 15 лет Вы уже 
были рабочей совхоза.

Не знаем, кто повлиял 
на Вас, то ли родитель — 
плотник, то ли сестры, 
старшая Маргарита и млад
шая Ольга, бухгалтер и 
инженер-сметчик, но Ваш 
выбор жизненного пути 
остановился на СТРОЙКЕ, 
которой Вы отдали без 
малого 30 лет.

И Вами, Галина Иванов
на, пройден большой тру
довой путь в этой непростой 
отрасли: каменщица в СУ- 
14, маляр и мастер в СУ-1, 
учеба в строительном тех-

\ удачный выбор \
никуме, но и после полу
чения диплома Вы оста
лись верны выбранной 
профессии. Годы работы 
инженером ПТО, ОТЗ, в 
бухгалтерии СУ-1 — вот 
тогда и набирался по кру
пицам Ваш богатый опыт, 
обширные знания всей спе
цифики строительного про
изводства. Поэтому совсем 

не случайно в феврале 
1996 года Вы были пригла
шены на должность глав
ного бухгалтера «Ураль
ского ДСК», на что тогдаш
ний начальник СУ-1 В. В. 
Марчук сделал следующую 
резолюцию: «Категоричес
ки возражает весь коллек
тив СУ-1».

Совет директоров и ис
полнительная дирекция 
АОЗТ «УДСК» тогда сдела
ли правильный выбор: тру
довой коллектив, акционе
ры назначили себе еще 
одного руководителя — 
главного бухгалтера, полу
чив спокойного и уравнове
шенного человека, хорошо 
знающего жизнь, тонко по

нимающего и чувствующе
го людей, и, конечно же, 
опытного профессионала.

Дорогая Галина Иванов
на! У Вас прекрасная семья, 
отличный сын и любимый 
внук Витя. Сегодня и Дмит
рий пошел по Вашим сто
пам: получив диплом СИН- 
Ха, он стал перспективным 
специалистом, помогая 

маме советами и консуль
тациями как скорой дип
ломнице Уральского ин
ститута менеджмента и 
бизнеса. Успеха Вам!

В этот юбилейный день 
СД, ИД, коллеги и профком 
еще раз поздравляют Вас с 
днем рождения, с присвое
нием звания «Ветеран тру
да ДСК» и желают Вам 
счастья, здоровья и всего, 
всего наилучшего в жизни 
на долгие годы».

НА СНИМКЕ: 
главный бухгалтер АОЗТ 

«Уральский ДСК» Г. И. 
Скворцова выступает на 
одном из общекомбина

товских собраний.

• К празднику
Одной из хороших ве

стей в комбинате стал пуск 
собственного завода (БСУ) 
в конце июля.

В одном из послепраз- 
дничных номеров газета 
подробно расскажет о но
вом производстве, продук
ция которого пошла на 
пусковые объекты ДСК.

Æ’ ОЛЛЕКТИВ ДСК сердечно 
поздравил с 60-летним 
юбилеем генерального ди

ректора ОАО «Промыш
ленно-транспортная ком
пания «Свердловскстрой- 
транс» Валерия Федорови
ча Белоуса.

В приветственном адре
се от имени ДСК, в час
тности, сказано:

«Общеизвестно, если 
человек сидит за рулем — 
это водитель, должность 
и профессия которого под
разумевают высокую сте
пень ответственности за 
людей, за грузы. Еще боль
ше ответственность, если 
в твоих руках руль уп
равления десятка автобаз 
и автоколонн, но все ваши

коллеги, смежники спокой
ны, ибо знают, что Вас, 
Валерий Федорович, отли
чают исключительное 
трудолюбие, целеустрем
ленность и самое серьез
ное отношение к своей 
профессии. Нет, совсем не 
случайны Ваши награды — 
ордена и медали, а так
же почетное звание «За

служенный работник 
транспорта РСФСР». Се
годня удобный случай по 
просьбе трудового коллек
тива «Уральского ДСК» 
поблагодарить Вас лично 
и весь ваш коллектив за 
добрые партнерские отно
шения, которые, надеем
ся, продолжатся и в даль
нейшем».

Из
приветственных

адресов 
АСК

• Вы спрашивали — отвечаем

«Май» продолжается
— Когда и кем организовано общественное движение 

трудящихся «Май»? Чем занимается?
Л КОПАСОВ, 

читатель.

Сегодня в Свердловской области действует множест
во партий, союзов, организаций, движений самого раз
ного общественного и политического толка. Среди них 
за короткий срок зарекомендовало себя как одно из 
наиболее массовых движение трудящихся за социаль- 
ные гарантии «Май». Число его сторонников перевали- 

Г ло уже за 20 тысяч, низовые организации и первичные 
ячейки созданы в 126 городах и поселках Среднего 
Урала. Чем же оказались так созвучны людским серд
цам идеи «Мая»?

Начало движению было положено три месяца назад 
в областной глубинке. И это совсем не случайно — 
именно здесь социально незащищенным слоям населе
ния живется особенно тяжело. Закрываются предпри
ятия, порою даже градообразующие, растет безработи
ца, но даже работающие и ветераны доведены до отча
яния многомесячными задержками с выплатой зара
ботка и пенсий. Люди уже не верят местным властям, 
не верят никому. Хоть бастуй, хоть объявляй голодов
ку, эффекта никакого не добьешься,— считают они.

Но вот этой весной жители города Кушвы впервые 

усомнились в такой точке зрения. При поддержке вновь 
созданного движения «Май» и его координации здесь 
прошла акция, заставившая трудящихся поверить в 
самих себя, в свои возможности. От лица кушвинского 
учительства, долг по зарплате которому составлял к тому 
времени уже десять месяцев, 25 педагогов пришли на 
прием к главе города Г. Трегубову и отказались поки
нуть кабинет, пока с определенностью не станет ясно, 
когда начнется выплата долга. Почти две недели продол
жалось это «сидение». К учителям, круглосуточно сме
нявшим друг друга, присоединились также давно не 
получавшие зарплату работники детсадов, ЖКО и рабо
чие Гороблагодатского рудоуправления. Стойкость и со
лидарность кушвинцев привлекли внимание руководст
ва области, да и мэр был вынужден начать с забастов
щиками конструктивные переговоры. В итоге было под
писано соглашение о постепенном погашении долга бюд
жетникам, учителям же вскоре начали выдавать мар
товскую зарплату.

Пример Кушвы оказался заразительным для ряда дру
гих городов области, где прокатились аналогичные акции. 
Результативной, например, она была в Серове. Прокурор 
района и города С. Ваулин сам подтвердил оправданность 
требований и действий работников бюджетной сферы в их 
принудительном диалоге с властями. А в Алапаевске ак
ция сторонников «Мая», возглавивших трудящихся, при
несла убедительную победу еще и потому, что ее поддержа
ли другие общественные организации, включая местное 
отделение партии «Преображение Урала».

Между тем в последнее время с подачи некоторых 

средств массовой информации прошел слух, что «маев- 
цы»-де — это по сути дела экстремисты, захватчики, 
своими действиями мешающие работе муниципальных 
властей. Не верьте этому! «Май» стремится определять 
свои действия рамками Конституции, направляя люд
скую энергию в разумное русло, чтобы массовые акции 
проходили организованно и без провокаций.

Отметим, что принудительными диалогами в мэриях 
и администрациях предприятий отнюдь не исчерпыва
ется повседневная работа активистов «Мая» на местах. 
Они думают о том, как поднять область и всю Россию. 
Ведь именно поэтому в Качканаре, где одной из первых 
была создана молодежная секция «Мая», ее члены, 
озабоченные проблемой растущей наркомании, предло
жили особое внимание обратить на организацию досуга 
молодежи. Именно поэтому члены движения в Нижней 
Туре начали с того, что с миру по нитке собрали сред
ства на продуктовые наборы для сорока лежачих боль
ных — ветеранов ВОВ. Именно поэтому сейчас ищут 
реальные пути своей деятельности «маевцы» Екатерин
бурга. А для начала в канун Дня Победы в десятке 
школ восстановили добрую традицию по проведению 
«уроков мужества», провели несколько праздничных 
вечеров для ветеранов войны и труда. Все эти добрые 
дела, иногда просто подзабытые, инициирует и берет на 
вооружение этот самый якобы «экстремистский» «Май».

Движение «Май», поднимая инициативу снизу, про
должается, ширится, растет.

И. ПАВЛОВА, 
член движения «Май».
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• Из редакционной почты

...А по реальной отдаче
16 отряду УГПС ГУВД 

Свердловской области 31 
июля 1999 г. исполнилось 
6 лет.

Пожарная охрана се
годня — сложная инже
нерная служба, которая 
развивается и совершен
ствуется на основе новей
ших научно-технических 
достижений. В современ
ных условиях успешно 
бороться с огнем могут 
лишь люди, сочетающие 
высокий профессионализм 
с организаторскими навы
ками, моральной и психо
логической закалкой.

Не один десяток моло
дых специалистов, масте
ров своего дела воспита
ли наши ветераны — на
ставники: В. А. Белов, 
Н. В. Лемакин, С. Н. Са
вельев, Л. Н. Андреев, М. 
X. Тагиров, И. А. Удачин, 
начальники частей К. А. 
Пятыгин, М. С. Теплоухов.

Много внимания воспи

танию кадров, развитию 
материально-технической 
базы подразделений уделя
ют: начальник отряда — 
А. В. Серкин; старшие 
инспектора ОГПН — В. И. 
Смальцер, Л. Н. Софьина, 
Э. В. Масалев, О. В. Буты
лин, В. К. Мунтян; инспек
тора — О. Л. Абакумов, 
Л. А. Каримова, Д. Ю. 
Белоносов.

Личный состав и сотруд
ники оценивают свою ра
боту за 6 лет существова
ния отряда не по качеству 
проведенных мероприятий 
и объему написанных бу
маг, а по реальной отдаче 
каждого сотрудника, по 
уровню и степени разви
тия материальной базы 
подразделений отряда, со
стоянию морально-психоло
гического климата в кол
лективе.

Е. ВОЮШ, 
зам. начальника 

отряда.

ОТ РЕДАКЦИИ: Наша 
газета все эти годы актив
но сотрудничает с 16-м 
отрядом, так же как и 
производственным коллек
тивам ДСК приходится кон
тактировать со специалис
тами противопожарной 
службы. В свое время 
газета неоднократно была 
среди победителей район
ного, городского и облас
тного конкурсов по проти
вопожарной тематике, а 
инспектора отряда Е. С. 
Шапорову многие в ДСК 
принимали за обществен
ного корреспондента на
шей газеты.

Поздравляя сотрудников 
16-го отряда с днем ро
ждения, мы желаем им 
успехов в работе и даль
нейших деловых контактов 
с уральскими домостроите
лями. 

* * *
Представитель ДСК и 

редакции побывал в 16-м 
отряде. Пожарные района 
просили поздравить коллек
тив комбината с Днем 
строителя.

А грибы уже пошли...
Фотоэтюд В. ИВАНОВА.

• Хорошие новости ......

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
Мы уже неоднократно 

вам сообщали о подраз
делениях ДСК, которые в 
последнее время получи
ли государственные ли
цензии на право осущес
твления строительной де
ятельности на территории 
Свердловской области, а 
также о работниках, ко
торые, как специалисты, 
получили квалификацион-

• Анекдоты

к
ные сертификаты в облас
тном Архстройцентре ли
цензирования и качества.

К уже опубликованно
му добавим новые имена, 
хорошо известные в до
мостроительном комбина
те.

Лицензии получены 
Е. Г. Щербаковой (ООО 
«E-Стиль»), О. X. Субае- 
вым (ООО «Монолитспец-

строй Екб.»), В. А. Рыло
вым (ООО «СУ-20»), а 
среди получивших серти
фикаты назовем большую 
группу специалистов с 
Каменск-Уральского заво
да ЖБИ. Это начальник 
лаборатории H. М. Воро
нина, главный технолог 
М. Ю. Казанцев, началь
ники цехов В. А. Лапин, 
Л. И. Морозова, А. К. 
Рудяков, Е. Н. Тевеков, 
главный инженер В. М. 
Трофимов и начальник 
ОТК Н. И. Фомина.

Çjîtô.ibize (f.iß aiino-MùSUAiietno-i-

«Вольво» цепляет на 
перекрестке джип. Все ос
танавливаются, из джипа 
вываливают ребята в спор
тивной форме и говорят 
водителю «Вольво»:

— Ну все, мужик, ты 
пропал! Продавай машину, 
продавай квартиру, с тебя 
деньги!

— Ребята, а кто вы 
такие?

— Мы — спортсмены!
Мужик достает писто

лет и передергивает за
твор:

— Ну тогда — на 
старт! Внимание!..

Я* Те *
Стоит мужик у дороги 

и голосует. Вдруг останав
ливается 600-й «Мерседес». 
Из него выходит новый 
русский, обходит свою ма
шину, внимательно ее ос
матривает, подзывает 
мужика, бьет его головой 
о капот и говорит:

— Ты, блин, где здесь 
шашечки увидел?

* * *
На светофоре стоит 

«Запор», сзади на полной 
скорости в него врезается 
«Мерседес-600». «Запор» 
отлетает на 100 метров,

а из «Мерса» выходит 
новый русский и с распаль- 
цовкой говорит:

— Кровь за кровь!
Я" Я* Я'

Едет пьяный новый рус
ский мимо поста ГАИ, вы
скакивает гаишник и ма
шет палкой... Новый рус
ский останавливается, от
крывает дверь и спраши
вает:

— Тебе куда?
Гаишник растерянно:
— Никуда...
— А че ты, козел, голо

суешь?
(« Тюменский бульвар», № 3).

• РУКОВОДИТЕЛЯМ ОРГАНИЗАЦИЙ, 
ЧАСТНЫМ ЛИЦАМ

РЕКЛАМА И 
ОБЪЯВЛЕНИЯ 

В ГАЗЕТЕ 
«СВЕРДЛОВСКИЙ 

СТРОИТЕЛЬ»

ЕСЛИ ВЫ НАМЕРЕНЫ 
ОПУБЛИКОВАТЬ В ГАЗЕТЕ

ПЛАТНОЕ ОБЪЯВЛЕНИЕ, РЕКЛАМУ 
СВОЕЙ ФИРМЫ, ИНОЙ 
МАТЕРИАЛ НА ПРАВАХ

РЕКЛАМЫ, ОБРАЩАЙТЕСЬ К НАМ: 
УЛ ПЕРВОМАЙСКАЯ, 6Ц КОМН 35 

(ТЕЛЕФОН 55-12-70, 
ДОБ. 1-48, 2-48)

С 9.00 ДО 12.00 (ЕЖЕДНЕВНО). 
ЦЕНЫ УМЕРЕННЫЕ, РАЗУМНЫЕ.

ФИЛИАЛ «ЭНЕРГОСТРОЙСЕРВИС» 
АОЗТ «УРАЛЬСКИЙ ДСК» ПРЕДЛАГАЕТ: 
0 1. Монтаж силовых и осветительных проводок и сетей 

до 10 кв со сдачей «под ключ».
0 2. Сдачу в аренду средств малой механизации отде

лочных работ.
0 3. Сдачу в аренду складских, производственных и офис

ных площадей.
0 4. Производим вырезку проемов в бетонных, кирпич

ных стенах любой толщины машиной «Хилти».
Обращаться: г. Екатеринбург, ул. Майкопская, 14, тел. 
53-90-50.

ООО «Спецфундаментстрой»
Уральского ДСК

предлагает всем следующие услуги:
— автотранспорт;
— строительно-дорожные машины;

Л
— грузоподъемные механизмы;
— постоянным клиентам — бесплатная автомойка.
• По всем вопросам обращаться пр тел. 48-47-45.
• НАШ АДРЕС: 620138, г. Екатеринбург, 
пр. Гоанитный, 6, комн. 402.

'Компания' 
«ТМО 

«Маяк» 
ПРИГЛАШАЕТ 
НА РАБОТУ:

1. Начальников стро
ительных управле
ний
2. Главных инжене
ров СУ.
3. Начальников отде
лочных участков.
4. Начальников де
ревообрабатываю
щих производств. 

Тел. 61-61-16. 
ул. Декабристов, 

20а, оф. 205 (вход 
^с ул. Белинского).^

ИСЕТСКИЙ ПИВЗАВОД:
во-первых, поздрав

ляет всех домостроите
лей с профессиональ
ным праздником, а

во-вторых, абсолют
но всех без исключения 
приглашает на бесплат
ную дегустацию своей 
продукции 21 и 22 ав
густа на стадион 
«Уралмаш», где прово
дится праздник «День 
семьи».

Учредитель и издатель газеты — 
акционерное общество закрытого типа 

«Уральский ДСК» (АОЗТ «УДСК») 
Регист. № Е — 0634/000078 МИ 

от 17.11.1993 года.

Наш адрес: 620075 г. Екатеринбург К-75, ул. Первомайская, 60, 
3 этаж, комн. 35.

Наши телефоны: 55-12-70 — коммутатор ДСК, 
доб. внутр. 1-48 — редактор, 2-48 — корреспондент.

ОБЪЯВЛЯЕТСЯ КОНКУРС
на замещение вакантной должности 

ЗАМЕСТИТЕЛЯ ГЕНЕРАЛЬНОГО ДИРЕКТОРА 
ПО ПРОИЗВОДСТВУ

ТРЕБОВАНИЯ:
1. Возраст до 50 лет.
2. Стаж работы в строительстве на руководящей 

должности не менее 5 лет.
3. Образование высшее, либо среднее специаль

ное.
4. Наличие бизнес-плана по развитию производст

ва.
РАБОТА ПО КОНТРАКТУ.
Документы подавать в СУПР ДСК, 3-й эт., каб. 28 

в течение дня с 8 до 17 часов.
СРОК КОНКУРСА — МЕСЯЦ.
КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН: 56-27-50

ИСЕТСКИИ ПИВЗАВОД 
Живое пиво 

для любителей 
и знатоков

Вкусное 
(без консервантов) 
стойкое, 
(не менее 20 дней) 

недорогое 
(низкие цены)

- то, что Вам 
нужно!

Исетский 
торговый дом: 
пер. Базовый, 45. 
Тел.: 60-72-01, 60-98-73

Подписано в печать
5 августа 1999 года.
Компьютерная верстка 

ИПП «Уральский рабочий».

Мнение авторов 
может не всегда 

совпадать 
с точкой зрения 

редакции.
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